

**ABDOU LAHLOU**

Architecte

## PERSÉVÉRANCE, AUDACE & ANTICIPATION

**A**rchitecte à la renommée certaine, Abdou Lahlou via son cabinet d'architecture et de design, a su marquer le paysage urbain marocain. Sa dernière conception qu'est le nouveau terminal de Marrakech, est l'une de ses œuvres les plus extraordinaires. Dans cette interview, il nous explique les raisons qui l'ont poussé à étreindre cette carrière. PAR H.S.

« Les deux professions qui correspondent le plus à mon tempérament sont la médecine et l'architecture. Le système canadien offrait la filière d'architecture depuis le lycée, ce qui fut déterminant pour mon choix. Ma décision était, également, prise de m'installer au Maroc. Nous avons la chance d'avoir un pays qui regorge de potentialités de développement dans plusieurs domaines, notamment le bâtiment. En somme, le Maroc m'offrait un environnement propice, pour amorcer ma carrière d'architecte ». Quant aux qualités pour réussir, c'est en ces mots qu'il les exprime : « Tout d'abord, la réussite est un idéal, dont la quête est constante. C'est un concept qui s'inscrit dans le temps, elle est donc liée au dépassement de soi, car le talent et la volonté sont nécessaires, mais l'effort et le travail sont primordiaux. Pour pouvoir s'en approcher, la persévérance, l'audace et l'anticipation, sont essentielles, sachant que la réussite n'est jamais atteinte, par contre, sa poursuite nous fait progresser continuellement. Concernant les erreurs à éviter, à son sens, elles se résument à éviter d'avoir un ego surdimensionné, et de manquer de discernement dans la détermination des objectifs à atteindre. Les réalisations quotidiennes pouvant sembler anodines me sont d'une importance capitale, car elles me construisent et façonnent chaque jour, à commencer par la constitution de ma propre agence d'architecture, et à travers laquelle j'ai pu évoluer, et rassembler autour de moi une équipe de professionnels ». Concernant ses réalisations architecturales, il est difficile de choisir : entre elles, sachant que chaque projet, indépendamment de sa taille, a été pour moi l'occasion d'aiguiser mes connaissances. Toutefois, la réalisation la plus laborieuse reste le nouvel aéroport de Marrakech.



“ LA RÉUSSITE EST UN IDÉAL, DONT LA QUÊTE EST CONSTANTE. C'EST UN CONCEPT QUI S'INSCRIT DANS LE TEMPS, ELLE EST DONC LIÉE AU DÉPASSEMENT DE SOI. ”

Celui-ci représente in fine pour moi, tous les défis concevables, professionnellement, techniquement, et humainement.

« Et pour finir, il serait prétentieux de donner des conseils, mais plutôt partager des expériences. Il est juste essentiel de porter un regard positif et constructif, de s'armer de persévérance et de détermination, et surtout d'être passionné par son métier ».